

Agrosprit und die Folgen

E10-Kraftstoff
CO₂-Bilanz
IRC
Hunger
Landraub
Alternativen



Diskussion mit:
Martin Wolpold
(FIAN International),
Carmen Rios
(ANAIIRC Nicaragua),
Horst Fehrenbach
(IFEU Heidelberg),
Wolfgang Hees
(Caritas International),
Katja Maurer
(medico international)

Veranstalter:
Nicaragua-Forum, FIAN International,
BUND Heidelberg und Attac Heidelberg
in Kooperation mit der
Volkshochschule Heidelberg
Gebühr: 5.- € / erm. 3.- €

Im Frühjahr 2011 kommt mit E10 ein neuer Kraftstoff an die Tankstellen. Die höhere Beimischung von Ethanol zum Benzin ist nur durch zusätzliche Importe aus Ländern des Südens zu erreichen. Bei dieser Veranstaltung diskutieren Experten aus der Entwicklungszusammenarbeit und Betroffene aus dem Süden am Beispiel E10-Kraftstoff über die Auswirkungen der verstärkten Nutzung von Biomasse für den Energieverbrauch des Nordens.

Im Mittelpunkt der Diskussion stehen Fragen nach der Aneignung von Land, ökologische und soziale Auswirkungen der Produktion, EU-Vorgaben für Import und Zertifizierung, CO₂-Bilanz und die Frage nach Alternativen zur Nutzung von immer mehr Biomasse für den Energiebedarf der industrialisierten Länder.

Di. 12.04.11, 19:30 Uhr
Vhs HD, Bergheimer Str. 76